

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURUNING  
PROGRAM STUDI SARJANA TERAPAN KEBIDANAN METRO  
Skripsi, Mei 2020

Zahra RamadhaniNurvaiza El-imami

Faktor-faktor Yang Berhubungan Dengan Kejadian Gizi Kurang Pada Balita Di  
Kelurahan Hadimulyo Barat Wilayah Kerja Puskesmas Yosomulyo Metro Pusat.

xvi+ 56halaman + 9tabel + 2 gambar + 7 Lampiran

### ABSTRAK

Kesehatan anak mempunyai peran penting dalam pembangunan kesehatan suatu bangsa. Faktor-faktor yang mempengaruhi balita Gizi Kurang diantaranya adalah factor dari ibu seperti pengetahuan, dari bayi seperti riwayat berat lahir dan riwayat ASI Eksklusif. Di kota Metro terdapat UPTD Puskesmas Yosomulyo pada tahun 2019 paling tinggi terdapat di kelurahan Hadimulyo Barat sebanyak 81 kasus (26,12%) dari 310 balita yang ditimbang. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian gizi kurang pada balita di kelurahan Hadimulyo Barat wilayah kerja Puskesmas Yosomulyo Metro Pusat.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian kuantitatif dengan desain *cross sectional*. Sampel pada penelitian ini sebanyak 175 responden karna adanya wabah nasional Covid19 sampel hanya di dapatkan 118 responden dengan teknik *Accidental sampling*. Pengumpulan data dilakukan secara daring dengan mengisi kuesioner. Analisis data menggunakan analisis univariat dengan distribusi frekuensi dan analisis bivariat dengan uji *chi square* pada  $\alpha = 0,05$ .

Hasil penelitian menunjukkan BBLR dengan kejadian gizi kurang ( $p$  value = 1,000).ASI Eksklusif dengan kejadian gizi kurang ( $p$  value = 0,636). Pengetahuan ibu dengan kejadian gizi kurang ( $p$  value = 0,456).

Simpulan dari penelitian ini yaitu tidak ada hubungan antara BBLR dengan kejadian gizi kurang. Tidak ada hubungan antara ASI Eksklusif dengan kejadian gizi kurang. Tidak ada hubungan antara Pengetahuan ibu dengan kejadian gizi kurang. Peneliti menyarankan untuk peneliti lain yang melakukan penelitian terkait gizi kurang pada balita diharapkan penelitian ini dapat dijadikan satu bahan kajian atau dapat dikembangkan sehingga hasil yang didapat menjadi lebih baik.

Kata Kunci : Kejadian Gizi Kurang, Berat Badan Lahir, ASI Eksklusif,  
Pengetahuan Ibu

Kepustakaan : 29 pustaka (2010-2019)